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ご観覧いただき 

ありがとうございました 
１０月１９日（土）は、ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆 

様に学習発表会をご観覧いただくことができました。早朝より本当 

にありがとうございました。 

今年度は、全児童も体育館で観覧するといった従来の形に戻して、 

実施いたしました。当日は、どの学年も真剣に取り組んでいる姿が 

ありました。 

様似小学校は、プレゼンテーション能力とコミュニケーション能 

力の育成に力を入れて教育活動を進めています。学習発表会は、こ 

の２つの能力を保護者の皆様に見ていただく最高の場だと考え、各 

担任達は、子供達の指導に当たって参りました。 

 発達段階に応じて表現力は違いますが、昨年より成長しているお 

子さんの姿を見ていただけたでしょうか。学校といたしましては、 

引き続き子供達の成長を第一に考え、教育活動を進めて参りますの 

で、保護者の皆様におかれましては、今後とも本校の教育にご協力 

をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～学校教育目標～ 
様似を愛し 自ら考え 進んで学ぶ子 

知：主体的に学び仲間と学び合える子 
徳：心豊かで挨拶のできる子 
体：心身ともに元気でたくましい子 

様似町立様似小学校 学校だより 

学習発表会 

前
期 

学
校
評
価 

 保護者の皆様、前期の教育活動についてのアンケートへのご協力ありがとうございました。アンケ
ートをもとに前期の教育活動についての課題を明確にして今後、改善していきます。改めまして、保
護者の皆様にもご協力をお願いいたします。 

前期の課題 

① 家庭学習の定着が低い   【「あまりそう思わない。」「そう思わない。」の割合が、63.3％】 

② メディアのルールがない家庭が多い   【「あまりそう思わない。」「そう思わない。」の割合が、30.8％】 

後期の重点の取組 

① 家庭学習の取り組みについて  

児童向けの「家庭学習のしおり」を作成し、毎日「家庭学習の記録」を行う。 

学級通信や参観日などを通して学校の取組を家庭に伝えるとともに、協力してもらう。 

② メディア活用について 

家庭向けに「ルールチェックシート」などを活用した振り返りを行う。 

詳しい結果については、様小ホームページでご確認ください。また、皆様から寄せられた個人記述
(別紙)については、学校としての見解を述べさせていただくとともに、今後の教育活動の参考にさせ
ていただきます。 

保護者アンケートのご協力ありがとうございました。 



 

 
 
 
1 日(金） 4 年生親子レク 
     定時退勤日 
5 日(火） 専門部 
6 日(水)  様中登校 
     歯科指導（5 年） 
７日(木) 研修日 
8 日(金) 6 年親子レク 

定時退勤日 
１１日(月)  フッ化物洗口 
      放課後学習(４～6 年) 
１２日(火)  おはなし会（６年） 

歯科指導（１・３年） 
放課後学習(１～3 年) 
専門部 

１３日(水)  様似小学校ＰＴＡ理事会 
１５日(金)  様似町作品展(～21 日) 
      2 年親子レク 

定時退勤日 
ＰＴＡ広報部  

１８日(月)  フッ化物洗口 
      教育相談(～22 日) 
２０日(水)  様小登校 
２１日(木) 職員会議 
２２日(金) ４年認知症サポート養成講座 

５年親子レク 
定時退勤日 

２５日(月)  フッ化物洗口 
      放課後学習(４～6 年) 
２６日(火) おはなし会（４年） 

専門部 
放課後学習(１～3 年) 
 

２７日(水)地域連携研修会 
２８日(木) 研修日 
２９日(金) 参観日(ランチ試食会) 
      地域参観日 
      定時退勤日 

１１月主な行事 

 １１月２７日(水)は、様似小中学校一貫研修会

のため、１～４年生・６年生は１２：４５に下校

となります。 

(下校バスは路線バス  冬島方面１３：０３  

鵜苫方面１３：０７) 

   ５年生は、１３：５０に下校となります。 

(下校バスは、町バス(ワゴン)で下校) 

  
 
 

登校時、駐車場から降りた児童が、と
っさに走り出すときがあり、大変危険で
す。 
 車から降りたら、左右を確認し、走り
出すことがないように車から降りる前に
お子さんに一声お願いいたします。 

 

 

 

１１月～１２月にかけて、ＰＴＡ活動が多く

予定されています。積極的にご参加ください。 

１１月 １日(金) ４年生親子レク 

１１月 ８日(金) ６年生親子レク 

１１月１５日(金) ２年生親子レク 

１１月２２日(金) ５年生親子レク 

１２月 ６日(金) １年生親子レク 

３年生は、１０月２５日(金)に実施済み 

 

[日高地区ＰＴＡ研修会 新ひだか大会] 

１１月１０日(日)  (静内公民館) 

  

[スクールランチ試食会] 

１１月２９日(金) 11：50～ (体育館) 

 ＊ただ今、参加募集中  

(参加申し込み書と 450 円を古封筒または、集

金袋に入れて学校に提出してください。) 

 

[様似町ＰＴＡ研修会] 

１１月３０日(土) 10：00～ (体育館) 

＊ただ今、参加募集中 

(参加申し込み書を学校に提出してください。) 

 

[その他 会議等も予定されています。] 
１１月１３日(水)  ＰＴＡ役員理事会 

１１月１５日(金)  ＰＴＡ広報部 

今後の PTA 活動について 

 
 
 
１１月２９日(金)の参観日は、「地域参観日」でもあります。そこで、今年度は地域の方にたく

さん来校してもらうため、チラシを作成し地域に回覧いたします。ご家庭でもぜひ、お知り合い
の方にお声をかけていただけると助かります。また、スクールランチの試食会にも参加してもら
えるようにお伝えいただけると幸いです。ご協力、お願いいたします。 

地域参観日に地域の方を誘ってください。 



学校評価 保護者 
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記述式の意見 回  答 

駐車場に校長先生が居てくださり、子供達が車に

ひかれないようにいつも見てくれてるのが親とし

ては安心出来ます。 以前、雨の日にうちの子が

駐車場でひかれそうになった事があったので大変

助かります。 いつもありがとうございます。 

こちらこそ、子供達や保護者の方とのあいさつに

こちらも元気にさせてもらっています。 

学校便りにも書いていますが、駐車場で車を降り

てからいきなり走り出さないように声かけをお願

いいたします。 

子どもから聞くクラスの授業の様子などがちょっ

と心配だなと感じる事が。問題行動のある子に対

しては学校から家庭に連絡等はくるのかな？どの

程度だと連絡くるのかなと。我が子含めてですが

学校の様子はなかなか分からないので、何かあれ

ば連絡欲しいなと思っています。 

なるべく、関係児童のご家庭に電話をしています

が、気になることがありましたらいつでもご連絡

ください 

冷風機の効果が全然感じられないと子どもが言っ

ています。子どものクラスはカーテンをいつも開

けているというので、日差しを積極的に遮るなど

の対策もしてもらえると助かります。 スポーツド

リンクの持参も可能にするなど昨年度は対策がと

られていましたが、今年は実施するのでしょうか。 

子どもは大人より、体温調節機能が発達していま

せんし、特に低学年は心配ですので、時期を区切

って今年も実施していただきたいです。 

エアコンと扇風機を使って、教室の温度や湿度を

チェックしてきました。幸い、今年度は、昨年度

に比べ暑い日が少なかったことから、体調不良の

子供は出ませんでしたが、今後も子供達の安全面

は最優先に確保していきます。スポーツドリンク

については、糖分摂取により更に喉が渇くといっ

た心配かありましたので、水かお茶に限定させて

もらいました。保健便りでもお知らせしましたが、

お茶や水に少量の塩を入れると、塩分補給になる

ので、今後も効果的に水分補強をさせていきたい

と考えています。 

授業が成り立たない日があるようで、改善して頂

きたい。 

状況に応じて、個別指導と全体指導を行いながら、

主体的に子供達が学習できるように促していま

す。気になることがありましたら、いつでもご連

絡ください。 

子供に対して合理的配慮をしていただいて助かっ

ています。ご面倒おかけしますが今後もよろしく

お願いします。 

一人一人の児童の成長を支援していきたいと考え

ていますが、教員の定数に限りがあるので、万度

に対応することができないのが現状です。今後も

保護者の皆様と子供達の事を話し合いながら支

援・指導をしていきたいと考えています。よろし

くお願いします。 

いつもありがとうございます。 子どもの家庭学習

時間が少なくて申し訳ないです。 学年レクは無く

ても良いです。 先生達も働き方改革で行事を減ら

しても良いと思います。 

働き方改革について、ご配慮いただきありがとう

ございます。学年レクは、ＰＴＡ活動の１つなの

で、ＰＴＡの理事会や総会でもご提案いただけれ

ば幸いです。家庭学習については、学校全体の課

題となっています。今後、様々な取り組みを進め

ていきますので、ご協力をお願いいたします。 



参観日や行事がある時は早めに教えて下さい 分かりました。 

子ども一人一人に目を向けると言うのはなかなか

難しい事も理解しています。集団での難しさもあ

ると思います。少しずつ幼小連携など取り入れて

より良い運営が進められるようになればと思いま

す。いつもありがとうございます。 

幼少連携については、見学や来年度のスタートカ

リキュラムの見直しを行うなど、連携を密にして

いくように進めていきたいと考えています。 

PTA 活動をはじめ、先生方は一生懸命頑張ってる

と思います。 

ありがとうございます。 

都市部から離れていることもあり、体験できる事

が限られている。 先生も忙しい（人手不足）とい

うのが、目に見えて分かっているので、相談した

い事があっても、少し気が引ける。時間外になっ

ても申し訳ないので…。 高学年になってくると

SNS などの投稿などをきちんと教えないといけ

ないと思う。制限をかけているからと言って、今

の子供達は安易に投稿しすぎているように思う。 

SNS をはじめとするネットの使い方などの指導

は必要だと考え、今年度の高学年は、５月に交通

安全指導と合わせてインターネットの使い方等に

ついて指導しましたが、一度だけでなく継続した

指導が必要です。今後も、インターネットの危険

性等の指導の機会を設定し、子供達に考えさせて

いきます。保護者の皆様もご家庭での使い方につ

いてお子さんと話しあっていただきたいと思いま

す。 

今年の 6 年生のアポイ登山を 1 年間を通して行

う中学校登校よりも優先してほしかったです。今

年は、3 日間連続の様中登校が 2 回もあるので、

その内の一回くらい減って支障はないと思われま

す。 

今年度は、例年になく、９月まで実施の方向で調

整したのですが、３回目も悪天候ということでや

むなく、中止とさせていただきました。中学校登

校は、中学校のカリキュラムとすりあわせて実施

しているので、変更は難しいことをご理解くださ

い。 

子供達の健康被害防止の為、教室にエアコンをつ

けてあげてほしいです。冷風機では、不十分だと

考えます。いつもお世話になっております。色々

な思いがある中で,普段の感謝からやもし伝えて

子供に影響があったら・・・等言えないときもあ

ります。又、先生方は何か少し言えば問題になる

と難しい時代で、本当に大変だと思います。です

が、子供達に保護者に教育委員会に伝えるべき事

は伝えられる学校であってほしい。子供達の為に

一体となってより良い学校にしていきたいと思い

ます。今後ともよろしくお願いします。 

エアコン設置については、教育委員会と協議をし

ながら進めて参ります。 

お子さんの事や学校の事で気になることがありま

したら、遠慮せずいつでもご連絡ください。今後

とも保護者の皆様と共通理解のもと子供達の成長

や安全を見守っていけたらと考えています。 
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